

Condecoran a trabajadores cubanos que han dedicado su vida a servir y crear



Condecorados científicos cubanos.

La Habana, 23 dic (RHC) «A los héroes no hay que recordarlos solo después de la muerte, hay que apoyarlos y seguirlos cuando viven y cuando están junto al pueblo luchando», afirmó el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz, en palabras que ayer se hicieron presentes, para rendir homenaje en vida a cubanos trabajadores, patriotas de estos tiempos, ilustres herederos de la historia de la nación, que han dedicado su vida a servir y a crear.

Trece trabajadores fueron condecorados con el Título Honorífico de Héroe del Trabajo de la República de Cuba; a 15 prestigiosos científicos se les impuso la Orden Lázaro Peña de I y III Grado, y cuatro colectivos recibieron la Medalla Hazaña Laboral: el CIGB, el IPK, el Contingente Henry Reeve y el Instituto Finlay de Vacunas.

Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de la República de Cuba; José Ramón Machado Ventura, Segundo Secretario del Comité Central del Partido; Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), y ministros y dirigentes presidieron la ceremonia en el salón El Laguito, la cual contó con la magistral actuación de La Colmenita y su interpretación del tema musical Valientes.

Los distinguidos con la más alta condecoración de Héroes y Heroínas del Trabajo de la República de Cuba fueron: José Ramón Vázquez Garriga, Leonel Hernández Pérez, Pastor Castell-Florit Serrate, Jorge Berlanga Acosta, Bartolomé Arce Hidalgo, Esther María La O Ochoa, Omara Portuondo Peláez, Gilberto Jorge Prieto Pérez, Juan Gualberto Guede Pérez, Digna Milagros Morales Molina, José Ovelio Pérez Sarduy, Alexis Díaz Ortiz y Eddy Nemesio Pérez González.

En un año en el que el país ha afrontado una dura batalla contra la COVID-19, la ciencia cubana ha emprendido una ardua labor en la búsqueda de la cura definitiva del mortal virus. Soberana 01 y 02, las candidatas vacunales 100 % de esta Isla, son materializaciones de ese esfuerzo, reconocido con la entrega de la Medalla Hazaña Laboral al Instituto Finlay de Vacunas, cuyo director general, Vicente Vérez Bencomo, también condecorado con la Orden Lázaro Peña de I Grado, destacó que los honores recibidos constituyen el homenaje al compromiso y la entrega de los cientos de trabajadores del Instituto, que han dedicado horas a la creación del fármaco.

En las actuales circunstancias que vive el país, caracterizadas por grandes desafíos político-ideológicos, distinguir a estos destacados exponentes de la cultura, el deporte, la ciencia, la salud pública, la educación y los sectores obreros, entre otros, representa un impulso moral para las nuevas generaciones de cubanos que los tienen como referentes.

(Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/242845-condecoran-a-trabajadores-cubanos-que-han-dedicado-su-vida-a-servir-y-crear>



Radio Habana Cuba